

PUBLICATION DU RAPPORT ANNUEL SUR LES SERVICES EN LANGUE FRANÇAISE

Le gouvernement de la Saskatchewan a rendu public, aujourd'hui, le *Rapport annuel sur les services en langue française 2012-2013*.

« Notre gouvernement va continuer à favoriser des partenariats qui permettent aux communautés francophones de la Saskatchewan de demeurer dynamiques et de contribuer à la croissance de notre belle et grande province », a déclaré le secrétaire provincial monsieur Wayne Elhard. « Je tiens également à remercier tous les partenaires et les intervenants pour leur rôle dans les réalisations citées dans ce rapport annuel ».

Le rapport souligne notamment une augmentation de 15 p. 100 des traductions effectuées par le gouvernement provincial, ce qui représente plus de 755 754 mots traduits au cours de l'exercice 2012-2013. Ce nombre accru est attribuable, en partie, aux documents traduits au cours de cette période pour le ministère de la Santé, le Conseil des arts de la Saskatchewan (SAB) et le Saskatchewan Tourism Education Council (STEC).

D'autres faits saillants en 2012-2013 comprennent les événements qui ont marqué le centenaire de l'Assemblée communautaire fransaskoise (ACF), organisme-cadre des regroupements francophones en Saskatchewan, la continuation de la promotion du drapeau fransaskois comme emblème provincial, ainsi que la hausse de 16 p. 100 des consultations du site Web *Bonjour!*, qui a fait l'objet de 71 672 visites durant cet exercice.

La Direction des affaires francophones du gouvernement de la Saskatchewan administre le Centre de services en langue française que l'on peut consulter sur le site Web *Bonjour!* au www.bonjour.gov.sk.ca. Les responsabilités du Bureau du secrétaire provincial comprennent, entre autres, les services offerts en langue française et l'engagement envers la communauté francophone en Saskatchewan.

Le rapport complet est affiché à <http://www.ops.gov.sk.ca>.

Renseignements :

Dan Palmer
Affaires intergouvernementales
Regina
306-787-2155